

Ungeschlagen durch die Saison

Die Junioren 18 des TSV Buchbach holen sich den Meistertitel

Fünf Siege und ein Unentschieden - das ist die erfreuliche Bilanz der Junioren 18 des Buchbacher Tennisvereins. Damit holten sich die Jungs diese Saison den Meisterschaftstitel. Stammspieler waren Tim Behrendt (16), Leander Klingner (15), Markus Zirnbauer (15) und Ben Behrendt (14). Bei drei Spielen half Julian Rabenseifner siegreich dem Team. Die Tennis-Jungs hatten Dorfen, Grüntegernbach und Altötting als Gegner. Bei vier der insgesamt sechs Matches lautete das Ergebnis für Buchbach sogar 6:0.

Abteilungsleiterin Daniela Behrendt zeigte sich höchst zufrieden und lobte:

"Unsere Junioren 18 haben sich hervorragend entwickelt. Ihre Spielfreude und ihr Einsatz sind motivierend für den ganzen Verein."

Mit starkem Rückenwind gehen die Jungs nun in die Vorbereitung für die kommende Saison.



BU: Allen Grund zum Luftsprung haben die Junioren 18 der Tennisabteilung des TSV (v.l.) Ben Behrendt, Markus Zirnbauer, Leander Klingner und Tim Behrendt.

Text: Alexandra Anderka

Foto: Daniela Behrendt